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Colleferro 
Firmato 
l'accordo 
per la Bpd 
I H A ( ollelerro si e rimarqi 
nata una 'onta L accordo si 
qlato martedì sera al ministero 
del Lavoro la tirare un sospiro 
di sollievo ai I 500 addetti del 
la "Bpd Difesa» la storica fab 
bnca del gruppo Fiat che i1 27 
apr i l i scorso aveva attivato la 
procedura di mobil i ta per oltre 
600 laboratori In pratica si era 
deuso di mandare a casa I in 
t t ro raggruppamento d i addet 
ti del setto-e muniz ionamento 
militare b. anche per i 600 la 
voratori del settore difesa che 
producevano missili propulsivi 
per satelliti tirava una brutta 
aria Con I accordo per la pri
ma volta si punta alla neon 
versione disfl i impiant i da inil i 
tari a civili e si salvaguarda un 
sito industriale che rischiava di 
essere colp i to a morte 

I intesa prevede la realizza 
/ ione nel corso di tre anni d i 
una società la Allicci Signal-
Bendix per la produzione di 
air bag (cuscini d aria d i sicu
rezza per auto) e d i inflator 
(cinture di sicurezza a scatto 
per autoveicol i) A tal fine so
no stati stanziati 35 mil iardi d i 
investimenti Al termine dei tre 
anni saranno 280 gli addetti 
adibit i a queste p rodu i ion i 
Ciò avverrà attraverso tre sca
gl ionamenti un pr imo gruppo 
di 20 persone entrerà entro ot
tobre 93 altri 80 entro il 9<1 e 
180 alla fine del tr iennio Inol
tre 100 lavoratori verranno de
stinati al caricamento un atti 
vita del settore militare che in 
un pr imo tempo si era deciso 
d i tagliare E altri 100 entreran
no nel settore di'esa per segui
re il progetto Scout una com
messa che era stata cancellata 
o c h e il governo ora si e impe
gnato ad affidare a Bpd e Ale 
ma A tal fine e previsto per ot
tobre un nuovo incontro tra le 
parti sociali Inoltre 60 addetti 
verranno prepcnsionati e altri 
60 rientreranno e verranno 
smistati ncll ambito del grup
po Gilardim L intesa e stata si 
glata alla presenza del mini
stro del Lavoro Gino Giugni 
dai tre sindacati d i categoria 
h lcea Cgil Filcea-Cisl e Uilcid 
e dai vertici della Bpd 

Fiumicino 
La giunta 
si dimette 

• i A m e n o d i c i nque mesi 
da l la sua e lez ione si e d imes
sa ieri sera - nel corso d i una 
seduta d i consig l io c o m u n a 
le andata avanti f ino a tarda 
ora - la p r ima giunta de l neo
nato c o m u n e di F iumic ino 
compos ta d a social ist i e so
c ia ldemocra t ic i e guidata da l 
s indaco ind ipendente Ro
meo Esuperan/.. La g iunta 
in car ica da l 16 febbra io 
scorso, godeva del l appog 
gio esterno del la Democraz ia 
cr ist iana era stata eletta a l lo 
scadere de i 60 g iorn i previsti 
da l la legge, al te rmine d i una 
maratona d i tre g iorni r icca 
d i co l p i d i scena 

Due mesi p r ima , F iumic i 
no da c i rcoscr iz ione romana 
era d iventato c o m u n e auto
n o m o d o p o un re ferendum 
popo la re "Non era p iù possi
bi le andare avanti c o n 1 at
tuale assetto po l i t ico - ha d i 
ch iara to Luc iano Gonnel l i 
assessore a l B i lanc io - e so
prattut to con una De spacca 
ta 

Entro 60 g iorn i il cons ig l io 
c o m u n a l e dovrà rieleggere 
un s indaco pena lo sciogl i
men to de l l assemblea L un i 
ca ipotesi per il varo d i una 
nuova ammin is t raz ione 6 at
tua lmente il d o c u m e n t o pre
sentato da De, Psi Psdì e Li
sta c iv ica, c h e p ropo ne c o m e 
s indaco il d e m o c n s t n n o Ma
n o Canapin i 

Italia Nostra: «Bisogna espropriarla» La Lega Nord chiede le dimissioni 
Il verde Scalia: «23 miliardi del responsabile dei Beni culturali 
mi sono sempre apparsi «Ha commesso un errore miliardario 
una cifra incredibilmente alta » e piange miseria per il suo dicastero » 

Villa Blanc, tutti contro Ronchey 
Dopo il sequestro, valanga di polemiche sul ministro 
«Ronche> dovrebbe dimettersi» tuona il leghista 
Ostinelli al quale non va giù che lo Stato debba 
spendere 23 miliardi per I acquisto di Villa Blanc 
Dopo i sigilli della magistratura ai cancelli del parco 
sulla Nomentana si e riaccesa la polemica sulle sorti 
della villa liberty C è chi dice di non vederci chiaro 
chi la vuole espropriare e coloro che affermano 
«1 avevamo detto noi » 

L I L I A N A R O S I 

M II co lpo d i scena del se 
questro di Villa Blanc da parte 
della magistratura ha improv 
visamentc riacceso le polemi 
che sull acquisto dell edificio 
liberty sulla Nomentana Perdi 
più il consistente divano fra 11 
vantaz ione di 12 mil iardi latta 
dalla commissione di esperti e 
gli oltre 23 mil iardi che lo Stato 
dovrebbe pagare per esercita 
re il diritto d i prelazione ina 
sprisce il contrasto tra chi vor 
rebbe che il parco divenisse 
pubbl ico e chi no, (Addirittura 
c e c h i la Lega nord chiede le 
dimmissioni del ministro ai Be 
ni cultural i Konchev oppure 
chi i verdi a cose latte può d i 
re che si e trattato d i un «se 
questro annunciato» 

L avsociazione It ilia Nostr i 
invece pur d i non lasciare Vii 
la Blanc nelle man d i privati 
pensa ali espropria «In questa 
condizione di incertezza con 
1 aggravio d i una indagine del 
la magistratura - afferma Ore 
ste Rutigliano segretario ro 
mano di Italia Nostra e da un 
anno impegnato insieme ad 
Antonio Ccdema a trovare una 
via d uscita alla guerra d i carte 
bollate - un provvedimento le 
gislativo che sancisca 1 acqui 

sizione da parte dello Stato m i 
sembra una pia il 'usione" Ita 
Ila Nostra sta quindi studiando 
una formula alternativa da sot 
toporre al ministro Ronchcv 
quella dell esproprio «L acqui 
sizione di Villa Ciane - dice 
Rutighano - e inserita negli 
elenchi degli interventi del 
programma per Roma Capita 
le e I intero comprensorio del
la villa ò destinato a verde pub 
blico dal Piano regolatore gc 
neralc Un i strada dunque e 
aperta 

Di tutt altro parere Gabriele 
Ostinelli della Lega nord se
condo il quale e assurdo che lo 
Stato sborsi 23 mil iardi per 
I acquisto di un bene che si e 
rivelato un pessimo affare 
•Konchev non pianga sulla 
mancanza di londi del suo mi 
nislero se poi ne vuole pagare 
23 per Vili.i Blanc Innamorarsi 
troppo di un progetto e un er 
rore e alla luce di un errore mi 
l iardano come quello d i Villa 
Blanc il ministro dei Beni cul
turali farebbe bene a dimetter 
si» Ronchey non ha valutato 
gli interessi in gioco aggiunge 
il parlamentare della Lega e 
soprattutto gli accordi intercor 
si tra le elue società private in 

tcressate alla compravendi t i 
del l immobile «Il ministro -
continua Ostine III in lutto 
questo tempo ha elneso i spa 
da tratta il suo propello in 
commissione ritenendo che si 
trattasse di un buon aliare per 
lo Stato cosa che non si e rive 
lata corrispondente .il v> ro 
dato che dalle due stime del 
I ufficio tecnico erari ile da 2 ( 
mil iardi siamo passati a 12 

Perplesso invece il deputa 
lo verde Mavsimo Scalia sul va 
lore reale di Villa Blanc della 
cui v i cend i il suo gruppo par 
lamentare si occupa da alme 
no un anno È vero che Villa 
Blanc e un bene unico ed io 
«ho sempre sostenuto - affer 
ma - che i beni d i grande vaio 
re ambientale vadano acquisiti 
alla collettività anche a prezzi 
elevati ma 23 mil iardi mi sono 
sempre sembrati una cifra in 
credibile» La richiesta di ac 
quisizione da parte dello Stato 
sostiene Scalia «non ha tenuto 
conto che non e era un prczzej 
di mercato per Villa Blanc Un 
edificio cosi vincolato non può 
averlo ed 0 per questo che e 
acc idu to quello elle e- iccadu 
lo» Del sequestro disposto dal 
la magistntura Scalla non e 
per niente sorpreso anzi ncor 
da d i aver firmato una interro 
gazione parlamentare ncll ot 
tobre scorso nella quale ehu 
deva di sapere «come mai la 
villa sarebbe stata venduta per 
23 miliardi ad una società di 
retta da una sconosciuta casa 
linga» e avanzava 1 ipotesi che 
si trattasse di «un trucco per far 
assumere attraverso la com 
pravendita registrai i dal ne) 
taio un v ilore di mercato al 
I immobile» 

Due immagini 
di villa Blanc 

esterno e 
interno In 
basso a 

sinistrai! 
ministro 
Alberto 

Ronchey L'architetto 
«Quel prezzo è giusto 
vi spiego perché» 

M Secondo la commissione di esperti 
che doveva valutare la congnnta del 
prezzo per 1 acquisto da parte del lo Sta 
lo di Villa Blanc il divario tra n valore ef 
fettivo del l immobi le e quello che si sa 
rebbe dovuto pagare per esercitare il di 
ritto di prelazione è d i 11 miliardi circa 
Ventitré mil iardi infatti e quanto ha 
sborsato la l^ases la società intestata alla 
casalinga nipote del costruttore Pulcini 
alla Sogcne società proprietaria in liqui 
d ìzione E. 12 mil iardi e quanto e stata 
v limata la villa dalla commissione com 
posta da un magistrato della Corte dei 
Conti Angelo Vitali da un docente di 
Estimo alla Bocconi di Milano e ali uni 
versila d i Firenze Piero Carrer dal d i 
pendente dei ministero delle Finanze 
Francesco l e s c i e dall architetto della 
Sovnntendenza ai beni archeologici d i 
Roma Francesco Scoppola Proprio 
quesl ult imo in contrasto con le conclu 

sioni della commissione ha red lite) ima 
relazione di minoranza nella quale da 
un parere di congruità alla c i f r i di 23 mi 
liardi 

Com'è arrivato a questa conclusione'' 
Ho usato un procedimc nto diverso d ì 
quello adottato due;! altri Mi sono cioè 
basato sui prezzi ai qu ili 11 vili i lu ven 
duta nel 1950 e nel l'>72 ( d i g l i eredi 
Blane ail i Sogcm e d i que'st ninni i il 
I ambasciai 1 della i j i rman ia fé d e i l i 
ndr) r iportando quelle eilre il v ilon al 
tuale del denaro Secondo que sto cale o 
lo 123 mil iardi sono un prezzo g usto 

E quai e stato i l metodo adottato dal 
resto della commissione? 

E st i to calcolato il valore de 11 immobile 
in perfette cond iz ion id i restaure> in b isi 
ai prezzi d i mercato del \^'>2 L i e i l r i 
che ne ò venuta l u c i e di ri2 m i ln rd i e 
900 mil ioni Aquesta hanno tollo I onere 

de 111 ore> di re si niro valili i lo inlorno i 
15 l ' i m i lardi I eollegln h iiinei ))oi si ' 
te etto l itri 22 ITUII irdi ciré i eli sjxsc \ ine 
t r i le qa ili hannei e ile o l a ' " t'Ii interessi 
sul den tro e i list In \ in \ e II i sost uiz ì 
li n ino p ir igonato n inno l i l i id un ni 
ve'stimcntei elle non ri l idi Si si leeett j 
questo r ìgion urie li o dm re in III> pe ns i 
r e c h i Villa Bl me li , re prie t i ile II i s< 
fe l le per 10 min «.sj I web! i v ile r< 
10 mil ioni L na lentie i in lustri ile i n i ] 
I lic ibile ad un In ni e ul i r ile 

Secondo lei come f ' i i r a questa vieen 
d a ' 

I ope razieine ' st it i l i lmenle eist i te la 
t i pri l l i icein il proble ina dell i eeingrui i 
del pre / / o or I con il s tq i i . s i i o ehi il 
P irl une nto | nin i di d ne l u k ili le eiui 
s!e> di \ ili i Bl me ve rr j vi ei re le hi ire e it 
decreto su! diritto eli [irci c/i i i se ie< la 
pexop iu eli un mesi 1 R 

I convogli per i pendolari rimangono, ma non saranno potenziati 

Castelli: il treno resta, ma dì notte no 
Tutto regolare sulle linee ferroviarie per i Castelli Le 
vetture delle ore «calde» (in senso di traffico). che di 
mattina trasportano in citta migliaia di pendolari, 
non saranno soppresse «Forse ne scomparirà qual
cuna di notte, e si prowedera con i pullman», dico
no alle Fs Intanto l'orano estivo prolunga l'attesa 
dei lavoratori che tornano a casa A Ciampino nien
te parcheggi, ritardi e macchinari di -10 anni fa 

B I A N C A D I G I O V A N N I 

• • «Nessun cambiamento 
sulle linee ferroviarie per i Ca 
stelli Perché dovremmo chiù 
dere le corse per Frascati o 
Vcl lctr i7 Se cambiera qualco 
sa sarà nelle ore notturne e in 
ogni caso se sarà soppressa 
qualche corsa a mezzanotte 
sarà sostituita da pullman» A 
rassicurare le decine di mi 
gliaia d i pendolari che ogni 
mattina affluiscono nella capi 
tale ò I ingegner Claudio Mo 
retti tecnicamente e il «capuf 
ficio trasporto locale di Roma» 
cioè «il responsabile dell eia 
borazionc dell offerta ali uten 
/ a d i Roma badi bene non 
del lo stato dei b i m n o delle 
carrozze» specifica con cura 
I ingegnere Allora ò proprio 
I interlocutore giusto per i «for 
zati» del treno quell i che vivo 
no «fuori porta» e lavorano nel 
cuore della grande metropoli 

È probabile dunque che i 
•nottambuli» dei Castelli (che 
non sono soltanto i discoteca 

ri ma anche i turnisti gli infer 
micr i o i guardiani d i notte) 
non trovino più vagoni e loco 
motive ma corriere PerchC 
«Per far risparmiare soldi ali u-
tenza - sottolinea Moretti - Un 
treno i l economico se trasporta 
almeno 60 70 passeggeri altri 
menti conviene il trasporto su 
gomme La mobil i ta cosi è ga 
rantila e il denaro pubbl ico 0 
speso bene» Le Fs cont inue 
ranno ad assicurare la quindi 
Cina di corse su rotaie pro
grammate dai tre centri dei Ca 
stelli nelle ore antimeridiane 
(7 da Frascati altrettante da 
Albano e 9 da VelletrO per 
Ironeggiare I orda di pendola
ri che si concentra tra le 6 30 e 
le 8 50 u o e 1 ult imo termine d i 
entrata per i dipendenti pub
blici 

E quando lascia la capitale 
questo «plotone di lavora'on? 
«A differenza delle citta indù 
stri i l i Roma non ha un ora d i 
punta per il rientro» spiega 
Moretti Se ne vanno «in ordine 

sparso quindi ma a volte la 
tabella di marcia del ritorno 
rallenta vertiginosamente «Da 
domani dovrò aspettare due 
ore qui a 1 crmini« dice un la 
voratore d i Albano È I ult imo 
giorno di giugno e dal pr imo 
luglio la corsa delle 16 0 stata 
soppressa II signore stacca il 
servizio alle 15 I unica possi 
b i l i t àcheg l i res laè i l treno del 
le 17 Dove lavora' Proprio alle 
Ferrovie del lo Stato Forse e 
per questo che non usa il pulì 
man 7 «No - sorride - Il fallo e 
che il treno ò più comodo La 
stazione sta a soli 600 mcln da 
casa ci vado a piedi Poi i pulì 
man sono sempre stracolmi 
sul treno invece ci si siede ci si 
può muovere e la durata del 
percorso è sempre la stessa 
non ci sono imprevist i ' Intanto 
I addetto dell agenzia Fs Lazia 
li mostra i nuovi orari dil igen 
temente stampati fotocopiati 
messi in mostra per il pubbl i 
co e con parecchie caselle 
vuote «È I orario estivo rido) 
to ma da sempre 6 stato cosi 
Comunque qui il servizio fun 
ziona C e informazione car 
felli per gli utenti poi il e ipol i 
nca del 70 vicino e la fermala 
della Metro A Vittorio a due 
passi» Nmla da eccepire Ma 
nel frattempo incalza un 
«utente della domenica «Provi 
ad andare a Frascati per I irsi 
una passeggiata nel fine setti 
mana Non e 0 niente Bisogna 
sempre prendere la macchi 
na» ripete senz i sost i Vuole 

proprio farsi una gita dome ni 
cale ma per le K non ò i r o n o 
miro concedergliela I ulti i tre
ni prima delle 13 p f r la citta 
dei Castelli sono «riservati» ai 
giorni lavorativi Cosi si prende 
I automobile per respirare un 
pò di smog anche nella (est 1 

Prendiamo 1 ultima corsa 
pnm i del riposo estivo del tre 
no delle 16 per Albano I vago 
ni sono semivuoti Un veterano 
del pendolarismo su rotaie 
snocciola le lodi del trasporto 
ferroviario puntualità con io 
dita velocita Unico neo la e a 
renz i di infrastrutture per uso 
re il treno «ACiampino vicino 
alla stazione e e un pareheg 
gio ma e1- ì orano Non e possi 
bile concepire una cosa «.osi 
Chi va a prendere il treno resta 
fuori per tutta la giornata No 
[tostante il disco orano i circa 
cmquant i posti del pareheg 
gio di C a m p i n o sono 'ult i oc 
cupati Ixi spazio serve anche 
ai dipe ricicliti comunal i o a ehi 
elceide di andare in farmacia 
Per i pendolari niente II e ipo 
suzione es costretto a inserire 
se inibì e semafori con un 
macch in ino del 1955 .Questo 
e uno snodo importante pas 
sano mere I e In ni a lunga pe i 
corre nza Lcco le condizioni in 
cui lavori uno Intanto i pas 
seggen sulle piattaforme I U 
mentano Un ntardei di 10 mi 
mit i di un treno da Napoli e un 
altro d i 20 della vettura da Vel 
lctn Per tornare a Roma biso 
gii i ispett ire più di un ora 

I progetti delle Fs 
Poco o nulla 
E gli utenti aumentano 
M Una stella a cinque punte Cosi appare il grafico che indica 
le linee definite «urbane» dalle Ferrovie del lo Stato Partono da 
Roma e raggiungono Orte e Viterbo a Nord Fiumicino a Ovest 
Nettuno a Sud Ovest i Castelli a Sud L orario ufficiale delle Fs le 
indica in colore verde e per rintracciare le partenze e gli arrivi su 
un «tomo di circa duemila pagine (9 900 lire) bisogna trovare le 
sezioni U70 77 nei quadri «E. Troppo compl ica to 'S I ma «esisto 
no anche orari tipo Boss/ - spiega Claudio Moretti delle Fs - Cioè 
divisi tra Nord Centro (3 900 lire) e Centro-Sud Quelli sono più 
maneggevoli Per I arca metropolitana stiamo preparando delle 
tabelle orane saranno dei cartoncini con i treni locali utili per i 
pendolari» 

Moretti parla di un «servizio metropolitano» che a Roma ò 
ancora virtuale Per definirsi tale i treni dovrebbero fermarsi a tut 
te lesta/ ion i e avere una frequenza alta N o n o cosi perche9 «Per 
arrivare a un vero servizio metropoli tano bisogna lare il discorso 
dell integrazione dei mezzi Ad esempio stesso biglietto per il 
pul lman che porta alla stazione per il treno e per la metro Poi 
parcheggi nei punti strategici I n s o m m i e un servizio che su pera 
il semplice problema ferroviario Sonomn) ' i soggetti istituziona 
li coinvolt i tra cui sicuramente gli enti locali Non basta spmp'i 
cernente inserire più treni» Anche a volerlo fare comunque le Fs 
si ritrovano in una situazione di stallo per quanto riguarda il nu 
mero d i convogli «Mancano le infrastrutture Per offrire un servi 
zio frequente bisogna avere binari liberi non si può fare con tratti 
su cui passano treni merci e a lunga percorrenza La linea per i 
Castelli ad esempio e ostacolata dal tratto Roma Ciampino su 
cui passano convogli per Napoli foggia poi Fresinone Lch iu ro 

Un treno della Roma-Cassino 

chi non si puoc incuria di più 
Su questo Ironie I unico I r i t t oc t e |>otr t vi dere un miglior ì 

mento in tempi brevi leonunque ine or i sconc se ILI i) t quelli) 
Roma Orte dove pass ino qu l i tro linee e si possono lilH.r ire due 
bin in Anche siili i Rom i Viterbo si pari t eli r idi loppio di bui ine 
di elettrificazione del sistema che i i nco r i i Ir iz ni Die se I II 
problema 0 che tutte e due le linee sono in dire ttne e Neird meli 
Ire il grosso degli utenti si concentra ne Ile zone i sud di kom i I 
da Cassino ( o'ielerro Zugarolo che imv m o le orde di pendo 
lari -h una vera e propri i inv ìsione dicono i le ninni I pi r lore 
i binari rester inno gli stessi incora per p i reeel i io lc inpo 

Hl)(, 

PDS - SEZIONE SPORT - ROMA 
Neil intento di approfondire le tematiche esistenti nel mondo 
dello sport e più specificatamente nella realtà di Roma al 
fine di elaborare un nuovo Proge t to -Spor t per la città la 
sezione sport organizsa re l l ambito della Festa dell Unità - V 
Cristoforo Colombo dibattiti riguardanti I impiantistica sporti
va comunale (denuncia e proposte) 

OGGI 8 LUGLIO-ORE 21.30 
«Impianti sportivi comunali: 

quale gestione?» 
Proposte su quale tipo di gestione e qua'e attività sportiva 
nel servizio pubblico 
Ospiti I ng A u g u s t o Mer let t i (ass Gestori impianti sportivi) 
• Mass imo Salvator i (presidente Circ ne IX) - Catania F. 
(presidente O r e ne XV) - P a s q u a l e V u r c h i o (presidente 
Ciro ne XI) • A lessandro Palazzott i (pres Roma 12) - A r c h . 
Enn io Carbon i (Coni) - A r c h . Mast rangelo (Coni) - Società 
sportive gestori impianti comunali - Società sportive dei Cen 
tri sportivi circoscrizionali - Maria Cosc ia (consigliere comu
nale Pds) - Consiglieri Circoscrizionali 

FESTA CITTADINA DE L'UNITA 
VIA CRISTOFORO COLOMBO 

P R O G R A M M A T E A T R O 
8 - 9 LUGLIO 
LA MATITA di Massimiliano Milesi 
8 LUGLIO 
LA SCOPERTA DELL'AMERICA 
di Pascarella - Gruppo Progetto Espressione 

10 LUGLIO 
Ore 20 - Presentazione del libro 
Tonino Tosto 
Serata siciliana COSÌ E SE VI PARE di L Pirandello 
adattamento di Orazio Costa - Regia di P Manzari -
Gruppo Progetto Espressione Recital di poesie sicilia
ne del pittore e poeta Mario Tornello Recital di canzo
ni siciliane del tenore Gesù Castronovo. 

11-12 LUGLIO 
KAOS: CHI VIVO, CHI MORTO 
Gruppo «Casale Garibaldi» 

•Teatro senza età» di 

SOSTIENI 

ITALIA 
RADIO. 
SOSTIENE 
LA TUA VOCE 
Per iscriverti tolefona a Italia 
Radio 06/6791<P2, oppuro 
spodisci un vaglia postale ordì 
nano intestato a Óoop Soa di 
Italia Radio p zza dol Gesù 
47 00186 Roma specificando 
nomo cognome o indirizzo 

KallaRadlo 

INSIEME 
PER IL FUTURO DI ROMA 

Incontro con: 

FRANCESCO 
RUTELLI 

LUNEDÌ 12 - ORE 17.30 
TEATRO VITTORIA 
Piazza S Maria Liberatrice 

(Testacelo) 

Festa Nazionale dei Giovani Pds 
Roma - V le Cristoforo Colombo 

(di fronte Fiera di Roma) 

SABATO 10 LUGLIO - ore 20.00 
Il protagonismo, la cittadinanza, il potere 

I giovani intervistano 

NICOLA ZINGARETTI 

ACHILLE 
OCCHETTO /*: 

« f ^ 

Sinistra Giovanile nel Pds ^§i 
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